

Séjour à Calviac en Périgord

Domaine des Chênes Verts (suite)

Episode 6 : Les Eyzies et la Roque St Christophe :

Nous voici aujourd'hui à l'avant-dernière sortie de notre séjour en Périgord. Je dois avouer que j'entame ce résumé avec un certain sentiment de déception, car la participation, disons-le tout de suite, n'a pas été à la hauteur de mes attentes. En début d'année, lorsque Gilou m'a demandé de préparer les itinéraires pour le groupe des "contemplatifs", je pensais que cette étape, à l'image de l'ascension du Mont Ventoux de l'année précédente (certes avec un kilométrage plus important mais un dénivelé similaire), pourrait être le point culminant de notre séjour. Mais j'ai dû oublier que les années passent... et surtout sans savoir que la chaleur Saharienne nous accablerait toute la semaine.

En somme, la veille au soir, quatre d'entre nous semblaient intéressés par cette balade. Le matin même, nous n'étions plus que deux... C'est donc un peu contrarié qu'avec Françoise, nous avons pris la route sans trop nous soucier du reste de "la famille", je l'avoue.

Au fil des kilomètres parcourus à la vitesse limite de nos vélos électriques (rappelons tout de même que nous sommes électrifés), cette frustration s'est peu à peu dissipée et a complètement disparu lorsque nous sommes arrivés aux Eyzies, la capitale mondiale de la préhistoire. Il s'agit d'un village construit sur un site préhistorique et un village troglodytique, où l'ancien château abrite aujourd'hui le Musée National de la Préhistoire. C'est là que nous avons "trouvé" notre couple de touristes, Annie et René, Annie étant blessée au menton et à un genou, après avoir glissé sur un escalier. Heureusement, plus de peur que de mal. Cela ne nous a pas empêchés de partager un café ensemble après une visite à la pharmacie locale. Bien entendu, nos amis ont abandonné leur sortie prévue, préférant retourner se reposer "à la maison" et surmonter leurs émotions.

Malgré cet incident quelque peu fâcheux, nous avons poursuivi notre route vers la Roque St Christophe, où se dresse un impressionnant mur de calcaire long de 1 km et haut de 80 m, façonné par la Vézère et le gel au fil des années. Ce mur est parsemé de nombreuses cavités et terrasses aériennes qui ont été habitées à l'époque préhistorique et aménagées par la suite pour devenir un fort et une cité médiévale jusqu'au début de la Renaissance.

Nous sommes arrivés relativement tôt à cet endroit et avons dû attendre une bonne demi-heure que la petite guinguette située au pied de cette curiosité naturelle veuille bien ouvrir ses portes pour nous restaurer convenablement.

Après cela, nous sommes rentrés tranquillement en marquant un arrêt à Montignac Lascaux dans le seul but de nous rafraîchir en mouillant abondamment nos casques devenus de véritables cocottes-minute.

En passant par Sarlat, nous avons fait attention à nos "plumes" (de canard, bien sûr) et avons rempli nos sacs de bons produits locaux au Moulin de Moreau, recommandé par les propriétaires du camping. Ainsi, nous sommes rentrés au camping en milieu d'après-midi.

Nous avons retrouvé le reste de "la famille" seulement en début de soirée, après une après-midi consacrée au canoë et une matinée dédiée à une courte sortie à vélo de récupération le long de la Dordogne, sous la conduite de Jean Jacques. Malheureusement, je ne peux en dire plus, j'étais absent...

Quant aux "rapides", je n'ai pas beaucoup d'informations non plus, si ce n'est qu'ils ont parcouru environ 70 km ce jour-là, avec un dénivelé d'un peu plus de 1000 m.

Le soir venu, nous nous sommes tous réunis devant le logement de Serge et Danièle, qui avaient préparé une nouvelle version du cocktail apprécié lors du pique-nique du club. Et ce n'est pas tout, car ce soir-là, c'était aussi la soirée Périgourdine organisée pour tous les vacanciers par le camping...

Au menu : Si mes souvenirs sont bons (la journée ayant été éprouvante), apéritif : Vin de Noix, Entrée : Tourain (soupe locale à l'oignon et à la graisse d'oie et son chabrot... demandez à MIn maintenant ce qu'est faire chabrot...), Confit de canard, et en dessert un moelleux à la noix.

Parfait pour trouver le sommeil, n'est-ce pas ?

Lien photo : De nombreuses photos notamment celles des visites des différents lieux historiques ont été prises lors de notre reconnaissance en voiture la semaine précédente.

<https://photos.app.goo.gl/PWgfxhQeiAnC82vB9>

A suivre